

Erlenbach, im Februar 2018

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von

Juan Antonio Medina

erfahren durften.

Danken möchten wir für die prachtvollen Blumenarrangements und grosszügigen Spenden für das Kinderheim «Association Amour et Espoir» in La Gaulette, Mauritius.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Andreas Cabalzar für die einfühlsamen, sinnreichen Worte des Trostes und die würdige Abdankung. Dank auch an die Solisten und Sänger für die berührende und ergreifende musikalische Begleitung.

Wir danken von Herzen allen, die Juan im Leben mit Freundschaft begegnet sind, sowie all jenen, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben. Juan war ein humorvoller und grosszügiger Mensch. Dank an alle, die ihn mit diesen Eigenschaften in Erinnerung behalten werden.

Die Trauerfamilie